

Guillermo Dietrich (47), Ministro de Transporte de la Nación

Ministro de Transporte de la Nación desde Diciembre de 2015. Previamente ocupó la misma posición en la Ciudad de Buenos Aires (2009-2015).

Durante su gestión en la Ciudad le dio un fuerte impulso al transporte público y a la movilidad sustentable llevando adelante obras emblemáticas como Metrobus, Ecobici, y las calles de prioridad peatonal en Microcentro, que alcanzaron reconocimiento internacional.

Hoy tiene el desafío de transformar, desarrollar y modernizar la infraestructura de transporte del país, mediante una Plan que abarca todos los sectores de su intervención: el sector vial, el ferroviario de pasajeros y de cargas, los puertos y las vías navegables, el sector aéreo y la movilidad sustentable en todas las ciudades de la Argentina.

Es Economista de la Universidad Católica Argentina (UCA) donde también desarrolló estudios de Posgrado en Negociación, y es Máster en Administración de Negocios (MBA) con honores, del IAE.